

Bal costumé du Nouvel An à Bassins

L'imagination au pouvoir

Pour la Société de jeunesse de Bassins, le début janvier est une période quelque peu agitée. Non contente de parcourir le village avec ses tambours pour souhaiter la bonne année à chacun, d'aller « taper » également dans d'autres villages, elle organise chaque année le traditionnel bal costumé du 2 janvier à la grande salle de Bassins.



photos m. perret

L'ambiance était chaude à la grande salle de Bassins.

■ En cette année 1991, cette équipe, sous la houlette de son président Christian Bollier, avait fort bien fait les choses : un « orchestre » très polyvalent, *Formule X2* qui excelle dans tous les genres et qui, malgré la fatigue (les deux musiciens *tournaient* depuis cinq jours...) a enchanté petits et grands. La buvette était fort bien pourvue, l'ambiance chaude, et la planche de prix, superbe, a récompensé les lauréats du concours de cos-

tumes, grâce, il faut le dire, à la générosité des commerçants locaux.

DÉBORDANTE

Une cinquantaine de personnes, sur les quelque 250 entrées, s'étaient préparées avec soin, faisant preuve d'imagination débordante pour ce concours. Certains en solitaires, d'autres en groupes. A 23 heures, commença le défilé des concurrents devant le jury, dans lequel siégeait

le syndic. Le jury avait à se prononcer selon trois critères : l'idée, l'exécution, la présentation.

Dur, dur, de faire un choix parmi toutes ces merveilles. Mais puisqu'il faut trancher, le jury attribua son grand prix au *groupe du 700e* emmené par un superbe Guillaume Tell et accompagné par un joueur de cordes des Alpes. Viennent ensuite une équipe de six jeunes dans une *Socca brésilienne* endiablée, puis

La Crise annonçant les vaches maigres, les *Siamois* qui se partagèrent toute la soirée un seul et même costume (que les bien-pensants se rassurent, ils sont mari et femme...).

On trouve ensuite un très romantique et très esthétique tableau *Nostalgie vénitienne*, puis le *Couple du 700e* (Madame en tenue d'assaut et Monsieur en « bobonne ») et enfin *Les Poubelles de Bassins*, dont on a beaucoup parlé ces temps-ci.

ENFANTS

Chez les enfants, on rencontra bien sûr un marsupilami, un stroumpf, une tortue Ninja et des sorcières, mais c'est un adorable petit poussin qui remporta la palme, devant un jardinier et... une côtelette.

Tout le monde fut finalement récompensé et un prix spécial fut même offert par Gilbert Salero à la femme la plus sexy qui s'avéra être... un homme.

DANS LA JOIE

On s'amusa beaucoup, on but plus que de raison peut-être, mais tout se passa dans la joie et la gaieté. Les Jeunesses voisines de Montherod, Saint-George, Le Vaud et Gland participèrent activement aux réjouissances en faisant résonner leurs tambours à la ronde et ce n'est qu'au petit matin que les derniers danseurs quittaient les lieux laissant aux organisateurs le soin de méditer sur les après-fêtes. A 7 heures, ces derniers, devoir de rangement accompli, se coulaient enfin entre leurs draps, fatigués mais heureux. A l'année prochaine ! (om)



Il y avait même un « Couple du 700e », avec Madame en soldat.

UNIVERSITÉ POPULAIRE

Cours à Nyon

■ L'Université populaire de La Côte et du pied du Jura organise les cours suivants : Introduction à la civilisation de l'Egypte antique, cours donné par M. Patané, égyptologue ; les dates : 9, 16, 23, 30 janvier, 6 et 20 février 1991 à 20 h 15.

Autre cours : la diététique avec pour thème l'alimentation entre plaisir et raison ; *Light* ou la lumière sur les produits allégés... les alimentations non conventionnelles (description, analyse et mise en commun d'expériences éventuelles). Ce cours donné par Mme B. Prodoliet-de Boer, diététicienne diplômée. Dates : 27 février, 6, 13 et 20 mars 1991 à 20 h 15.

Enfin un cours sur le nouveau droit du bail, donné par M. A.-V. Poitry, avocat. Dates : 27 février, 6, 13 et 20 mars à 18 h 30. Lieu des cours : gymnase Cessouet à Nyon. On peut obtenir des renseignements chez D. Glatz au 022/776 25 71. (c)